

Le 08 avril 2013

Communiqué de presse

Le cheval au service de la semaine du développement durable

Ferme des Tilleuls Saint L'Aumône

La semaine de l'environnement au club!!

Au centre équestre des Tilleuls à Saint Ouen l'Aumone, cette semaine dédiée à l'environnement, ne s'est pas passée comme toutes les autres semaines puisque les moniteurs ont choisi de communiquer à leurs élèves cette envie d'avoir une planète saine, une planète sans déchets, pour cela ils ont emmené leurs cavaliers sur les chemins de balades qu'ils fréquentent tout le temps, pour les nettoyer.

Vous serez étonnés de voir tous les < trésors > que l'on peut y trouver !

Bien sur les chevaux, les poneys, et même les ânes s'en mêlent et aident les élèves à ramener tous ces <trésors> dans un lieu qui leur convient mieux.

Une cavalière affirme: <<J'adore ce que nos moniteurs nous font faire ; cela nous permet de pratiquer notre passion tout en aidant à nettoyer les chemins de balades. Ce ne sont que nos chemins de balades mais si nous ne sommes plus les seuls à le faire, nous pouvons espérer une amélioration!>>.

C'est à dire une planète respectée.

Et bien voilà ce que nous pourrions appeler: <<ETRE A CHEVAL SUR LA PROPRETTE!!>>.

Sur toute cette semaine une soixantaine d'enfants ont nettoyé les chemins et ainsi récupérer environ 150 à 200 Kilos de déchets.

Ludovic
Ferme des Tilleuls

Le Président



Christian LIBES

Crédit photos : Ferme des Tilleuls Saint Ouen L'Aumône

